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Chères Estangoises, chers Estangois,

Dans huit mois, dans 240 jours, nous serons à 
la fin de notre mandat et la parution de notre 

prochaine gazette ne me permettra pas de discourir 
sur les opérations futures, réserve électorale oblige 
!

 C’est avec une grande humilité que j’ai pris les 
fonctions de maire que vous m’avez confiées lors 

des dernières élections. Le conseil municipal qui 
m’a porté à cette charge m’a permis d’exprimer 
l’ambition que j’avais pour notre commune. Cette 
ambition, le conseil municipal l’a partagée. Cela nous 
a permis de belles réalisations et des améliorations 
pour les années futures. Bien sûr cela n’a pas été 
de tout repos, mais mon engagement envers vous 
m’obligeait à tordre des réflexions totalement 
infondées que je n’étalerai pas ici. Tous les travaux 
réalisés et en cours sont le fruit et l’aboutissement 
de discussions et de décisions prises lors des 
conseils municipaux que nous avons tenus tous les 
mois dans un esprit constructif de dialogue et de 
respect.

En 2025 :
la maison des assistantes maternelles (MAM) est 
réalisée et va permettre aux nouveaux et futurs 
parents de profiter des services des trois assistantes 
maternelles en capacité d’accueillir douze enfants 
de 2 mois à trois ans.
• la sécurisation du village avec ses entrées et 

divers ouvrages d’art dont les chicanes et une 
impasse avec chemin piétonnier rue Notre-Dame

• la deuxième tranche de leds pour le quartier de 
la ville haute

• l’électrification en leds du terrain de pétanque et 
de l’impasse du Chai

• la renaissance de l’ancien garage SIMON qui 
s’appellera l’Atelier et qui accueillera diverses 
expositions

• la mise en place, enfin ! sur la place du 4 
Septembre d’une borne électrique qui sera 
prochainement opérationnelle.

Et d’autres actions menées :
• un rafraîchissement en peinture et la mise aux 

normes de l’électricité dans les arènes, pour que 
puissent se passer en toute sécurité tous les 
événements festifs qui émaillent nos saisons

• l’installation d’une pergola sur la place devant la 
boulangerie pour que s’égrainent, à l’ombre, les 
bonnes et les mauvaises nouvelles

• un nouveau petit coin de repos et de rencontres 
avec table-banc vient d’apparaître au pied de la 
Ville Haute et de la motte féodale, pas loin d’une 
cabane située au niveau du transformateur de 
l’avenue Saint-Martial, dont la mise à disposition 
permet aux enfants de la Ville Haute de se 
retrouver

Des changements importants au sein de l’équipe 
des employés municipaux :
• pour l’équipe technique : le départ à la retraite 

d’André SENTOU remplacé par Romuald ALTIER
• pour l’équipe administrative : le départ à la 

retraite de Gisèle LEMAIRE, secrétaire de mairie, 
remplacée par Emilie LAJUS

Une fois encore je remercie vivement l’équipe des 
employés municipaux et tous ceux qui, par leurs 
compétences, leur engagement et le temps offert 
permettent la réalisation de moments festifs.

 Adishatz mounde
Christophe RANDE

MOT DE Monsieur le Maire
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DON DU SANG 

Voici les prochaines dates 
du don du sang, si vous 
souhaitez y participer :

• Jeudi 21 août

• Mercredi 10 Décembre

Nous vous attendons 
nombreux au château  

de Moutiques à Cazaubon 
de 12 h 30 à 17 h 30.

N’oubliez pas qu’en donnant 
un peu de votre sang, vous 

pouvez sauver des vies

Merci

 NAISSANCE
• ABDECHAFIQ Mahjouba née le 01/07/2025,  

fille de ABDECHAFIQ Zouhair et ENNASSIRI Laïla

 MARIAGE
•  ABDECHAFIQ Zouhair et ENNASSIRI Laïla, le 24/02/2025
•  DING Nicolas et TRESCAZES Laurentine, le 10/05/2025

•  GOURDON David et CYRUS Laëtitia, le 30/05/2025

 DÉCÈS
• RÉMONT Georges, Jean, Lucien époux de AMATI Béatrice,  

Sylvia, Marie, Claire, le 29/01/2025 
• MIREMONT Jacques époux de BUSIPELLI Jacqueline,  

Marie, le 10/03/2025
• BEZIAT Bernard époux BARBE Michelle, le 19/05/2025

• BIBÉ Lucette veuve BENTÉJAC Jean, Pierre, le 29/05/2025

 DÉCÈS HORS COMMUNE
• LOUIT Gérard Jean Bruno époux FOURNIER Quitterie  

Marie Jacqueline Alice, le 27/03/2025
• CASTAING Alain, Francis, André époux de MULAS Christine, 

Marie, Dominique, le 21/06/2025

ÉTAT CIVIL 2025

Mairie 
Monsieur le maire Christophe RANDE reçoit sur rendez-vous. 

Site internet : www.estangmairie.fr 

Tél : 05 62 09 63 46 

Mail : estangmairie@gmail.com 

Page facebook : facebook.com/mairieestang/ 

Horaires : du lundi au vendredi de 9h à 12h (état civil, urbanisme, listes électorales)

Les passeports et les cartes d’identité se font en mairie de Nogaro ou Eauze. 
Service public itinérant (connaître vos droits, aide dans vos démarches administratives, initiation 
à l’informatique) Pour connaître les lieux de permanence : www.gerssolidaire.org ou appeler le 
0800.32.31.30

Syndicat des eaux et assainissement (SETA)
Tél : 05 62 09 60 47

Services sociaux 

Assistante sociale : Permanence à la mairie, un vendredi sur deux le matin, sur rendez-vous. 

Tél : 05 31 00 45 69 

Aide et accompagnement à domicile (antenne CIAS) le vendredi de 9h à 12h et de 14h à 17h. 

Tél : 05 32 66 00 66 

La Poste : 05 62 03 39 60 

Lundi au vendredi : de 9h à 12h Samedi : de 9h à 11h 

MAIRIE ET SERVICES ADMINISTRATIFS
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INFOS UTILES SUR VOTRE VILLAGE

École Primaire Cécile COUPAYE 
Tél : 05 62 09 62 79
Horaires : Lundi, mardi, jeudi, vendredi 
9h - 12h et 13h30 - 16h30

Cantine : Tél. 05 62 08 71 06 
Horaires : 12h – 13h 

Garderie ALAE : Tél. 07 77 68 91 75
Horaires : 7h30 - 9h et 16h30 - 18 h30 
ALSH vacances d’automne, d’hiver et de printemps
Inscriptions en mairie : 
Pièces à fournir : livret de famille, carnet de vaccination et 
le cas échéant, certificat de radiation de l’école d’origine.

LAEP (Lieu d’accueil parents-enfants) :
À la bibliothèque de l’école, entrée rue des Ecoles, les 1er 

et 3e jeudis du mois – Renseignements : 05.32.66.03.82 
ou laep@grand-armagnac.fr

Collège et Lycée
Collège à CAZAUBON (9 km) et Lycée à NOGARO (17 km)
Ramassage scolaire place de l’église

Ligne d’autobus 
Pour Condom et Auch : Renseignements au 0800 003 688
Pour Mont de Marsan, Marmande ou Agen, au départ de 
Cazaubon : Renseignements au 05 62 69 52 13

Gare SNCF à Mont de Marsan à 35 km

Aéroport Pau - Pyrénées à 75 km

Transport solidaire organisé par l’Unité Locale de la Croix 
Rouge de Cazaubon (si besoin d’un accompagnement 
pour un rendez-vous médical, administratif ou autre). 
Renseignements au 06 32 28 45 93

TRANSPORTS

SCOLAIRE MÉDICAL

BON À SAVOIR

COMMERCES ET ARTISANAT

COMMERÇANTS
Boucherie charcuterie conserverie 
SARL BLANLEUIL ET CIE - Tél : 05 62 09 68 44

Boucherie charcuterie 
Richard DEYRIS - Tél : 05 62 09 64 65

Boulangerie pâtisserie  
LES PÂTONS GASCONS - Tél : 05 62 09 63 06

Epicerie BIO, produits locaux, presse  
l’ESTANGUETTE - Tél : 09 67 26 93 59

Fruits et légumes, épicerie, traiteur tous les matins, 
Poisson frais du jeudi au dimanche, Rôtisserie le week-
end sur commande 
LOU CABANOT – Sabine BARBIER - Tél : 09 60 02 56 92 

Bureau de tabac – jeux  
Pietro PARENTINI - Tél : 05 62 08 17 73

Distillerie  
Yvan AUBAN - Tél : 05 62 09 65 29 

Producteur de CBD – Ferme de Belon 
Fabrice GOURDON – aubergedebelon@gmail.com –  
Tél : 06 67 50 24 60

Matériaux et bricolage - Point Relais Colis  
Gilles DALIES - Tél : 05 62 09 61 57

RESTAURATION – HÉBERGEMENTS 
Hôtel *** – Restaurant du Commerce  
Patrick TOPIN - Tél : 05 62 09 63 41

Camion Pizza La Tour De Pizza  
Le mardi - Tél : 06 69 56 03 68

KA PIZZA  
18h-22h du mercredi au dimanche 
Ouvert également le midi 
Karima Parentini - Tél : 09 77 39 24 21

Hôtellerie de plein air /Lacs de Courtès 
Tél : 05 62 09 61 98

Chambres d’hôtes LE PERDIGON - Tél : 05 62 08 79 13

Locations de salles 
Communale : la salle des fêtes et ses cuisines peuvent 
être louées par des particuliers. 
Se renseigner en mairie - Tél : 05.62.09.63.46

Privée : Les lacs de Courtès (Possibilité d’organisation 
de séminaires et fêtes) - Tél : 05 62 09 61 98

Cabinet médical : Docteur Joëlle BORTOLASO 
Tél : 05 32 66 01 00 - Consultations : le jeudi
Un 2ème médecin du Centre Territorial de Santé est 
disponible tous les mardis et vendredis Prise de 
rendez-vous le lundi et le mardi au 05.32.46.00.48

Médecin de garde Tél : 3966
le soir à partir de 20h et les WE à partir du samedi midi

Cabinet des Infirmières (iers) (SCM) : Tél : 05 62 09 60 76
Kinésithérapeute Antonio ACUÑA FERNANDEZ 
Tél : 05 62 09 61 68 – 06 26 01 96 17 (SMS)

Ostéopathe Laëtitia FERRIÈRES : Tél : 06 42 15 13 75
Permanences :
Bus dentaire gersois (géré par la Croix-Rouge) le 
mardi matin (fréquence variable) sur le parking de 
la maison médicale
Prise de rendez-vous au 05 62 63 57 90

Pédicure - Podologue Armelle CAUBE 
Tél : 06 88 75 77 43 – Tous les mois le mercredi matin 
dès 8h30

Pharmacie : Sylvie LLESET Tél : 05 62 09 63 30
Taxi Ambulance : Isabelle BUSQUETS-PEREIRA
Tél : 05 62 08 70 51
Samu : 15 - Pompiers : 18

MAISON MÉDICALE DU PLATEAU 5, rue des Écoles
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INFOS UTILES SUR VOTRE VILLAGE

Agora 
Pierrette LALANNE - Tél : 05 62 09 63 27 

Anciens Combattants 
Alain COUERBE - Tél : 05 62 09 64 78 

Association des fêtes du quartier Monplaisir 
Leny MAYORAL - Tél : 06 71 40 58 38

Association des parents d’élèves/ 
Nous Vous et Les Enfants  
Laurent DUMONT - Tél : 07 70 05 31 49

Association Sportive de la Course Landaise 
Michel DESPEAUX - Tél : 06 82 68 60 56 
Pierre NICOU - Tél : 06 81 40 09 84

Club des Aînés Ruraux « L’âge d’or » 
Claudine SALABARTAN - Tél : 06 77 76 33 27

Club-École de Tennis (mardi au samedi) 
Yannick CLAVERIE - Tél : 06 30 96 97 87  
Lionel FERRIEN - Tél : 06 83 03 11 22

Club Retromobile du Bas-Armagnac 
Matthieu MICHOT - Tél : 06 06 89 56 25

Comité des Fêtes 
Pascal NICOLAS - Tél : 06 09 16 73 86

Comité de la Foire 
Marie-Pierre SENTOU - Tél : 06 43 34 76 62

École de Football (Rassemblement  
Bas-Armagnac Football Club folgarien) 
Pascal BRETTES - Tél : 06 18 59 50 10 
Luc FOULON - Tél : 06 71 93 01 20

École de musique « Premières notes » 
Francis LABARTHE - Tél : 05 53 97 15 40

Electrogène  
Jean-Baptiste BORGELA - Tél : 06 79 11 28 52

Société Musicale « La 
Renaissance Estangoise »  
Hubert LABARTHE - Tél : 05 62 09 61 01

Foyer d’Estang 
Gilles BIBE - Tél : 07 83 24 94 68

La Pétanque Estangoise  
Mickaël SENTOU - Tél : 09 67 70 75 22

La Quille Estangoise  
Jean-Claude BRETTES 
Tél : 06 72 21 58 66  
et Océane DUPY 

Le Guêpier Sème Sa Graine (Jardin Partagé) 
Gilles BIBE - Tél : 07 83 24 94 68

Les Compagnons du Moulin 
Vincent ROUBINET – Tél : 06 16 82 87 12

Société de Chasse  
Patrick DUBOS - Tél : 05 62 08 71 01  

Société de Pêche (AAPPMA)  
Michel PANIZZON - Tél : 06 42 47 03 17

ASSOCIATIONS

Chambres d’hôtes CLAIR MATIN Cathy BARBE 
Tél : 06 82 79 13 11

Les Gîtes du Bonheur MINÈRE - Tél : 06 33 42 74 45

Le Havre de Paix LE COURTES – Tél : 06 01 80 91 40

Gîte à la Ferme PATATIN – Tél : 06 75 70 84 12

ARTISANS ET SERVICES
Atelier de peinture Nicole PASCHAL 
Entrée libre de 14h30 à 16h30 - Tél : 06 87 93 90 13 -  
Mail : nicolepaschal32240@gmail.com

Électricien, menuisier, poseur LG BATI  
LARROUZET Gilles 
Tél : 06 74 04 75 18 – Mail : LGBATI@outlook.fr

Carreleur Hervé DURAN – Tél : 06 77 01 35 93

Charpentier Couvreur Christophe LENCAUCHEZ  
Tél : 06 98 57 89 10

Charpentier Couvreur Zingueur SARL JAUGE & 
CORDEX Axel SAINT-MARC - Tél : 07 82 40 21 26 /  
05 62 03 56 08 - Mail : ax.saint-marc@laposte.net

Charpentier Couvreur Zingueur Nicolas CASSAGNE 
Tél : 06 82 86 45 84 – Mail : nicolascassagne@icloud.com

Coiffure Dames et Messieurs Béatrice FABERES 
Tél : 05 62 09 61 81

Coiffure Dames Nadine GROS - Tél : 05 62 09 63 11

Coiffeur Messieurs Jacques MAHAGNE - Tél : 05 62 09 
60 96

Distributeur automatique de banque Crédit agricole

Mécanique agricole Frédéric TROTTA 
Tél : 07 86 44 00 35

Mécanique auto à domicile Cédric LANCELLE 
Tél : 06 51 90 07 39

Garage Seb Auto Tél : 06 42 56 99 00

Paysagiste et destruction guêpes et frelons  
Nicolas ALBERT- Tél : 05 58 71 75 65 et 06 84 21 68 19

Peintre Jean-Marc CESAR - Tél : 06 81 22 45 81

Tapisserie d’ameublement, couture et retouche  
Célia ICART Tél : 07 51 62 55 40

MARCHÉ
Dimanche matin : Fromager, fleuriste 
occasionnellement

Jeudi à partir de 17h, en saison : fleurs, plants et arbres 
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PRESENTATION DU BUDGET 2025

Le budget 2025 se caractérise par une nouvelle 
baisse des dépenses de fonctionnement et des 
investissements réalisés sans emprunts. Les économies 
d’énergie en gaz et fuel se confirment (-26 % entre 2023 
et 2024 ; voir le Bilan de la Transition Energétique) alors 
que la dernière tranche de l’éclairage public en LED 
s’achève. Les dépenses en énergie et combustibles 
sont passées de 82 000 € en 2023 à 60 000 € en 2024 
et 50 000 € prévues au budget 2025. Le montant de la 
masse salariale est lui aussi en légère baisse (-20 000 € 
entre 2024 et 2025).

Notre résultat cumulé (bénéfice de l’année + bénéfices 
antérieurs) avant affectation aux investissements était 
de 386 000 € en 2020 et de 398 000 € en 2025.

Courbe des emprunts (tableau) : remboursement 
annuel de 43 933 € en 2020, 36 757 € en 2026 puis 
17 532 € en 2029. Notre capacité à rembourser la totalité 
de nos emprunts est passée de 3,6 années en 2020 
à 2,8 années en 2025. Tout en se dotant de plusieurs 
nouveaux équipements, la commune d’Estang s’est 
désendettée fortement entre 2020 et 2025 en utilisant 
les subventions d’investissement classiques et en 
mobilisant largement le Plan de Relance Post Covid et 
le Plan vert.

COMMUNE D’ESTANG
Échéancier 2019/2038

854 712,47€854 712,47€

1 222 969,41€1 222 969,41€

 Dep. Fonc

 Rec. Fonc

 Dep. Inv

 Rec. Inv

Emprunt 2019 2020 2021 2022 2023 2024 2025 2026 2027 2028

AMENAGEMENT RD30 TRAVERSE ESTANG 16,929.59 15,779.95 16,090.90 16,411.76 16,742.83 17,084.46 13,044,08 0.00 0.00 0.00

ATELIERS ET RESTRUCTURATION MAIRIE 13,148.24 13,148.24 13,148.24 13,148.24 13,148.24 13,148.24 13,148.24 13,148.24 13,148.24 13,148.24

COUVERTURE DU COURT DE TENNIS 4,312.64 4,312.64 4,312.64 4,312.64 4,312.64 4,312.64 4,312.64 0.00 0.00 0.00

CUISINE ANNEXE SALLE DES FETES 8,867.25 2,206.73 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00

ECLAIRAGE BATIMENTS PUBLICS 6,076.72 6,076.72 6,076.72 6,076.72 6,076.72 6,076.72 6,076.72 6,076.72 6,076.72 6,076.52

MODERNISATION  
DU VILLAGE

2,409.68 2,409.68 2,409.68 2,409.68 2,409.67 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00

MAISON MEDICALE 0.00 0.00 0.00 13,176.40 17,532.12 17,532.12 17,532.12 17,532.12 17,532.12 17,532.12

TOTAL 51,744.12 43,933.96 42,038.18 55,535.44 60,222.22 58,154.18 54,113.76 36,757.08 36,757.08 36,756.88

Emprunt 2029 2030 2031 2032 2033 2034 2035 2036 2037 2038

AMENAGEMENT RD30 TRAVERSE ESTANG 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00

ATELIERS ET RESTRUCTURATION MAIRIE 13,148.24 13,148.24 13,148.24 13,148.41 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00

COUVERTURE DU COURT DE TENNIS 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00

CUISINE ANNEXE SALLE DES FETES 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00

ECLAIRAGE BATIMENTS PUBLICS 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00

MODERNISATION  
DU VILLAGE

0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00

MAISON MEDICALE 17,532.12 17,532.12 17,532.12 17,532.12 17,532.12 17,532.12 17,532.12 17,532.12 4,383.26 0.00

TOTAL 30,680.36 30,680.36 30,680.36 30,680.36 17,532.12 17,532.12 17,532.12 17,532.12 4,383.26 0.00
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Investissements 2025 (détails budgétaires sur le site 
estang32.fr, Vote du budget en avril 2025) 
Construction de la Maison des Assistantes Maternelles en 
janvier-juillet, entretien des arènes (électricité, peinture, 
plomberie, toiture) en mai-juin, sécurisation des entrées 
du village et rénovation de L’Atelier en mai-juin, mise 
en service de la borne électrique publique en juillet, 
création de la Pergola et du Square en juin, rénovation 
de la salle de solfège en juillet, mise aux normes pour 
les Personnes à Mobilité Réduite (école, arènes, foot) en 
juillet, goudronnage des rues en juillet-août, gouttières 
de l’abribus et WC de la Place de l’église en septembre, 
rénovation du mur du cimetière en octobre, plantation 
de peupliers, de chênes et de sapins en novembre pour 
les fêtes de Noël futures (zone Natura 2000).
D’autres projets sont en cours de finalisation avec nos 
associations, club de tennis, club de foot et de pétanque 
ou avec nos employés, comme par exemple la création 
d’un petit pont sur l’Arbout entre les courts de tennis et 
le terrain de pétanque.

Bilan de la Transition Energétique 2021-2024
Ces investissements, réalisés sur 4 ans, ont été 
subventionnés à hauteur de 63 % par le Fonds Vert et 
DSIL de l’Etat, le Syndicat Départemental d’Electricité 
du Gers (SDEG) et le Conseil Régional d’Occitanie. Ils ont 
concerné en priorité l’Ecole, La Maison des Associations 
(ancienne gendarmerie et pavillon) et la Mairie mais 
aussi la transition de tous nos éclairages publics en 
LED (dernière tranche en 2025). Des études thermiques 
sont en cours pour la cantine de l’école, le bâtiment 
Béa coiffure (avec le petit appartement au-dessus) et 
le Bâtiment Musique Associations Salle des fêtes. La 
borne de recharge électrique des véhicules Place du 
4 Septembre a été installée et sera mise en service 
prochainement.

Les données suivantes sont extraites du document "Bilan de la Transition Energétique 2021-2024 de la Commune 
d'Estang" réalisé par Matteo MINARD, Conseiller en énergie partagée pour le Pôle d'Equilibre Territorial et Rural 
d'Armagnac (document complet accessible en mairie). Nous avons réduit les Gaz à Effet de Serre de 80 %, 
baissé fortement notre consommation en énergies fossiles (gaz, pétrole) et gagné plus de 30 % sur notre facture 
énergétique, avec des améliorations encore attendues. Les investissements consentis en isolation, changement 
de mode de chauffage et éclairage public en LED apportent partout un meilleur confort (dont une salle climatisée 
à l'Ecole) et ils devraient être amortis en moins de 7 ans.

Investissements 2025 (détails budgétaires sur le site estang32.fr, Vote du budget en avril 2025)   
 
Construction de la Maison des Assistantes Maternelles en janvier-juillet, entretien des arènes (électricité, peinture, 
plomberie, toiture) en mai-juin, sécurisation des entrées du village  et rénovation de L'Atelier en mai-juin, mise en 
service de la borne électrique publique en juillet, création de la Pergola et du Square en juin, rénovation de la salle de 
solfège en juillet, mise aux normes pour les Personnes à Mobilité Réduite (école, arènes, foot) en juillet, goudronnage 
des rues en juillet-août, gouttières de l'abribus et WC de la Place de l'église en septembre, rénovation du mur du 
cimetière en octobre, plantation de peupliers, de chênes et de sapins en novembre pour les fêtes de Noël futures (zone 
Natura 2000). 
D'autres projets sont en cours de finalisation avec nos associations, club de tennis, club de foot et de pétanque ou avec 
nos employés, comme par exemple la création d'un petit pont sur l'Arbout entre les courts de tennis et le terrain de 
pétanque. 
 
Bilan de la Transition Energétique 2021-2024 
 
Ces investissements, réalisés sur 4 ans, ont été subventionnés à hauteur de 63 % par le Fonds Vert et DSIL de l'Etat, le 
Syndicat Départemental d'Electricité du Gers (SDEG) et le Conseil Régional d'Occitanie. Ils ont concerné en priorité 
l'Ecole, La Maison des Associations (ancienne gendarmerie et pavillon) et la Mairie mais aussi la transition de tous nos 
éclairages publics en LED (dernière tranche en 2025). Des études thermiques sont en cours pour la cantine de l'école, 
le bâtiment Béa coiffure (avec le petit appartement au-dessus) et le Bâtiment Musique Associations Salle des fêtes. La 
borne de recharge électrique des véhicules Place du 4 Septembre a été installée et sera mise en service prochainement. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Les données suivantes sont extraites du document "Bilan de la Transition Energétique 2021-2024 de la Commune 
d'Estang" réalisé par Matteo MINARD, Conseiller en énergie partagée pour le Pôle d'Equilibre Territorial et Rural 
d'Armagnac (document complet accessible en mairie). Nous avons réduit les Gaz à Effet de Serre de 80 %, baissé 
fortement notre consommation en énergies fossiles (gaz, pétrole) et gagné plus de 30 % sur notre facture énergétique, 
avec des améliorations encore attendues. Les investissements consentis en isolation, changement de mode de chauffage 
et éclairage public en LED apportent partout un meilleur confort (dont une salle climatisée à l'Ecole) et ils devraient être 
amortis en moins de 7 ans. 

Synthèse des indicateurs de la commune d'Estang
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TOIT FAMILIAL
PROJET DE LA PLACE DU 4 SEPTEMBRE

Pour rappel, ce projet lancé en 2022 doit se réaliser avant 2030. Il 
comporte 8 appartements (4 T3 et T4 et 4 T2), 2 commerces donnant 
sur la Place, un Tiers lieu (avec bureaux de coworking et espace de vie 
de 100 m2) et un bistrot avec terrasse. Nous remercions le groupe de 
bénévoles Estanjoie qui a coconstruit en 2023 ce projet ambitieux qui 
répond aux attentes des Estangois et au-delà. La population est passée 
de 638 habitants fin 2021 à 678 fin 2024 et la demande de logements 
et d’équipements commerciaux reste forte à Estang. L’investissement 
(achat et travaux) est porté par l’Etablissement Public Foncier d’Occitanie 
et la gestion du projet sera assurée par le Toit Familial (qui gère déjà un 
immeuble à la Ville Haute depuis 30 ans). Après des discussions en 2024 
avec l’architecte des Bâtiments de France pour préserver l’esprit des 
lieux, les Permis de Démolir et Permis de Construire sont attendus pour 
l’été 2025. Une phase de déconstruction, pour réutiliser des ferronneries, 
carrelages, poutres, four à pain.., associera des bénévoles en fin 
d’année, avant la démolition proprement dite des bâtiments en 2026 
et la construction fin 2026 et année 2027. Bien sûr, une communication 
spécifique sera déployée par la commune d’Estang et le Toit Familial.

MAISON DES ASSISTANTES MATERNELLES

Présentation du «Ô Chalet des P’tits Mousquetaires»

Les travaux sont en cours sur 
l’ancien court de tennis. Le chantier 
de MAM Grand Armagnac Ouest, 
dans sa vocation de réponse à 
un bassin de vie autour d’Estang, 
avance à grand pas (photo). 
Avec un taux maximal de 80% 
de subventions : Etat 100  000  €  ; 
CAF 139 600 € ; MSA 35 000 € ; 
Communauté des Communes du 
Grand Armagnac 7,5% ; Région 
Occitanie 7,5% ; Commune d’Estang 
20%, cet investissement, réalisé 
sans emprunt, sera loué dès 
septembre par les trois Assistantes 
Maternelles.

Ouverte au 1er septembre 2025, 
gérée par l’Association «Ô Chalet 
des P’tits Mousquetaires», la MAM 
d’Estang accueille 12 agréments 
financés par la Caisse d’Allocations 

Familiales et la Mutualité Sociale 
Agricole dans un cadre exceptionnel. 
Le chalet répond à tous les critères 
d’accueil d’enfants de 0 à 6 ans, 
avec un système de garde innovant, 
inclusif, professionnel. Les jeunes 
parents du coin auront enfin des 
solutions de garde d’enfants 
compatibles avec leurs activités 
professionnelles ou personnelles.

Les Estangois seront invités à une 
journée de présentation et de visite 
lors de l’inauguration officielle en fin 
d’été.

Nous souhaitons un bon accueil 
aux trois assistantes maternelles, 
aux parents et petits enfants pour 
ce nouveau service de garde. Nous 
reviendrons sur le lancement de 
la MAM d’Estang dans La Gazette 
Estangoise de décembre 2025.

8



SÉCURISATION TRAVERSÉE VILLAGE
Dans notre gazette n°3, à la page 11, sont exposés les relevés effectués par le département, sur la D30 qui 
traverse le village, avant la mise en place des « feux récompense ».

Pour rappel, 84 % des véhicules légers et 76 % des poids lourds étaient en infraction.
Aujourd’hui 4 % des VL et moins de 1 % des PL circulent à plus de 50 km/h dans le sens Lias d’Armagnac-
Monguilhem, et 3 % des VL et 2 % des PL circulent à plus de 50 km/h dans le sens Monguilhem-Lias 
d’Armagnac.

La V85 (qui définit la vitesse en dessous de laquelle circulent 85 % des VL libres, non contraints par la 
circulation des autres véhicules) est 
de 46 km/h pour les VL et de 42 km/h 
pour les PL.

Ces données techniques montrent 
bien l’efficacité de ces feux. Pour le 
reste des aménagements mis en 
place, il est encore trop tôt pour se 
prononcer.

Dans quelques mois, nous 
demanderons d’autres relevés au 
département, et pourrons ainsi 
faire un premier bilan de tous ces 
aménagements.

LE VOTE DES DÉLÉGUÉS DES CM1-CM2

Les élèves de CM1-CM2 de Monsieur DEDOURGE Régis de l’école d’Estang 
sont allés à la mairie (ou hôtel de ville) à pied le 10 février 2025 pour le vote 
du second tour des deux délégués et de leurs suppléants (Léana, Elian, 
Naomie, Lucas).

Les élèves racontent :
«  Une fois arrivés à la mairie, 
un conseiller municipal nous a 
accompagnés au premier étage 
dans la salle du conseil municipal 
où il y avait un bureau et une grande 
table ovale. Il y avait aussi tous les 
présidents français en photos, une 
statue de Marianne et un arbre avec 
les noms des personnes qui font 
partie du conseil municipal » (Léon, 
Alexandre, Kyliann, Hugo).

« Nous nous sommes assis autour 
de la table. Le président du bureau 
du vote (le maître) nous a appelés 
un par un. On a donné notre carte 
électorale et on a signé la liste 
des électeurs après avoir pris les 

bulletins de vote et l’enveloppe 
sous la surveillance d’un assesseur 
(Jeanne, l’emploi civique de 
l’école). Nous nous sommes isolés 
pour mettre des bulletins dans 
l’enveloppe (pour nous ce fut 
deux bulletins «garçons» et deux 
bulletins «  filles  » pour la parité). 
Nous sommes retournés au bureau 
pour mettre l’enveloppe dans l’urne. 
Nous avons re-signé pour montrer 
que l’on avait bien voté et repris 
notre carte électorale  » (Fanchon, 
Cibélya, Zoé, Ninah, Aeden).

Les résultats :
«  Les résultats sont pour les 
garçons : délégué Léon  ; 1er et 2ème 
suppléants : Antonin et Léo. Mais les 

trois filles finalistes furent ex aequo. 
On a donc fait pour elles, un autre 
tour. MAIS encore une fois, elles 
furent ex aequo (7 voix chacune). Le 
maire nous a expliqué que la règle 
est que la plus âgée remporte le 
vote. Les résultats pour les filles 
sont donc : déléguée Naomie  ; 1ère 
et 2ème suppléantes : Fanchon et 
Louna » (Sueva, Valentin, Louna).

Le ressenti des élèves et 
remerciement du maître :
«  Nous avons trouvé que c’était 
bien car nous n’avons pas l’habitude 
d’entrer dans la mairie et de voir 
la salle du conseil municipal  » 
(Antonin, Léo, Isia, Sacha).

«  Merci à la mairie pour avoir 
concrétisé les apprentissages et 
la citoyenneté de mes élèves » (le 
maître).
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CÉRÉMONIE DU 8 MAI 2025

Cette année, la cérémonie du 8 mai s’est déroulée 
un jeudi. Monsieur le Maire étant indisponible, j’ai 
donc assuré son intérim.

La Renaissance Estangoise a accueilli le cortège 
parti de la salle des fêtes comme chaque année. 
J’ai ensuite lu le message officiel, transmis par le 
ministre des Armées Sébastien LECORNU et par 
Madame Patricia MIRALLES, ministre déléguée 
chargée de la Mémoire et des Anciens Combattants.

Après la lecture de ce message officiel, je me suis 
exprimé sur la situation actuelle dans le monde, 
plus particulièrement sur la guerre en Ukraine et 
dans la bande de Gaza où, comme nous devant 
ce monument, des gens pleurent leurs morts. 
A travers ces quelques mots, j’ai surtout voulu 
dénoncer le silence des Nations Unies, son inaction 
insupportable aux yeux d’un citoyen du monde.

Après ces quelques mots, nous avons procédé à la 
remise des gerbes. D’abord la gerbe des anciens 
combattants, remise par Alain COUERBE, puis celle 
du conseil municipal, par Audrey TORRENT et moi-
même. Les enfants de l’école qui étaient présents 
ont déposé quelques bouquets de fleurs, leur 
participation à cette cérémonie est toujours très 
importante.

Nous avons ensuite respecté une minute de silence, 
avant que la Renaissance joue la sonnerie aux morts, 
puis la Marseillaise. La cérémonie s’est poursuivie 
par le dépôt de gerbes au monument des fusillés 
sur la route de Cazaubon.

Cette année, pour les 80 ans de la déportation 
une cérémonie a eu lieu le dimanche 27 avril, c’est 
pour cela que nous n’avons pas déposé de gerbe 
à la gendarmerie, ni rendu visite à nos déportés au 
cimetière.

Enfin, comme il est de tradition, nous nous sommes 
retrouvés à la salle des fêtes pour le vin d’honneur. 

Alain DUPUY

JOURNÉE DE LA DÉPORTATION

Après les 80 ans du 3 juillet 1944 
commémorés l’an dernier, ce sont 
les 80 ans de la libération des 
déportés que nous avons honorés 
le 27 avril. C’est devant la mairie, 
accompagnés par la Renaissance 
Estangoise, que nous nous sommes 
retrouvés pour nous rendre à la 
gendarmerie puis au cimetière 
devant les tombes de ceux et de 
celle qui sont revenus des camps...

Il y a exactement 80 ans, la France 
et ses Alliés sonnaient la fin de la 
guerre. Ce fut d’abord la libération 
du camp d’Auschwitz, puis peu à 

peu la libération de tous les camps 
concentrationnaires permettant au 
monde de découvrir avec horreur 
la souffrance et les conditions 
effroyables de survie des déportés. 
Ceux et celles qui, survivants de 
l’enfer, furent rendus à la liberté, 
purent en témoigner. Ainsi pour 
notre village, quelques familles 
purent en quelques mots simples et 
forts nous dire ce que traversèrent 
leurs proches lors de leur détention. 
Avec une profonde émotion, une 
grande pudeur et une grande force, 
chaque famille livra quelques 
bribes de ce que furent ces temps 
pleins d’outrages, de brimades, de 
faim, de peur.

Ces paroles, portées par les enfants 
ou petits enfants des déportés, 
ne s’effaceront pas et resteront 
gravées dans nos mémoires. 

Christophe RANDE 
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Le 10 janvier 2025, nous avons reçu 
l’École de Gendarmerie de Tulle qui 
a choisi, pour sa promotion 62/24, 
de porter le nom de CAPDEVILLE 
en hommage au gendarme en 
poste à Estang lors de la tragédie 
du 3 juillet 1944.

Etaient présents le colonel Philippe 
de LAFORCADE, commandant 
du groupement de gendarmerie 
du Gers, le capitaine Eloi BROT, 
commandant de la compagnie 
de gendarmerie de Condom, 
l’adjudante-chef Cécile DASSAT, de 
la brigade de Cazaubon, et l’adjoint 
au maire Alain DUPUY.

Étaient présents également, André 
et Jean-Claude CAPDEVILLE, fils du 
gendarme CAPDEVILLE.

Une vingtaine de gendarmes de 
cette promotion, accompagnés de 
quelques-uns de leurs formateurs, 
ont aussi assisté à cette cérémonie. 
A côté du portrait de Michel Louis 
CAPDEVILLE, un gendarme de 
cette délégation a retracé le 
parcours, de sa naissance en 1913, 
en passant par sa nomination à la 
brigade d’Estang en 1941, de celui 
qui est désormais leur parrain. 
Moins connu des habitants de notre 
village, son passage dans l’armée 
secrète auprès du groupe PARISOT, 
dès 1943, qui lui vaudra sans doute 
d’être arrêté, puis déporté, d’abord 
à Dachau, puis à Mauthausen en 
1944.

Il a été décoré à titre posthume en 
1953 de la médaille de la Résistance 
et de l’ordre de la Légion d’honneur. 
C’est dans les valeurs que portait le 
gendarme CAPDEVILLE, que cette 
promotion 62/24 se reconnaît et a 
donc décidé de porter son nom.

Cette cérémonie s’est terminée à la 
salle des fêtes, autour d’un casse-
croûte improvisé, organisé par tous 
ces jeunes gendarmes.

Au nom du maire, j’ai souhaité à 
cette promotion beaucoup de 
réussite dans l’exercice de leur 
fonction, dans le respect des lois de 
notre république

Alain DUPUY

PROMOTION CAPDEVILLE
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La loi du 21 mai 2025 généralise le mode de scrutin 
de liste paritaire aux communes de moins de 1000 
habitants, dès les élections municipales de 2026.

CETTE REFORME S’ACCOMPAGNE DE LA DISPARITION 
DE LA FACULTE DE PRESENTER UNE CANDIDATURE 
ISOLEE ET DE LA POSSIBILITE DE RAYER OU AJOUTER 
DES NOMS SUR LES BULLETINS DE VOTE (panachage).

Le mode de scrutin aux élections municipales est 
un scrutin de liste proportionnel à deux tours. Les 
listes doivent respecter la parité, composées d’autant 
de femmes que d’hommes, avec une alternance 
obligatoire, une femme, un homme ou inversement.

Au premier tour, la liste qui obtient la majorité absolue 
des suffrages exprimés reçoit un nombre de sièges égal 
à la moitié des sièges à pourvoir. Les autres sièges sont 
répartis à la représentation proportionnelle à la plus 
forte moyenne entre toutes les listes ayant obtenu plus 
de 5% des suffrages exprimés, en fonction du nombre 
de suffrages obtenus.

Si aucune liste n’obtient la majorité, un second tour est 
organisé. Lors du second tour, seules les listes ayant 
obtenu au premier tour 10% des suffrages exprimés 

sont autorisées à se maintenir. Les listes qui ont obtenu 
au moins 5% des suffrages exprimés peuvent fusionner 
avec une liste ayant obtenu plus de 10%. La répartition 
des sièges se fait alors comme au premier tour.

Les listes sont considérées comme complètes dès lors 
qu’elles comptent jusqu’à deux candidats de moins que 
l’effectif théorique du conseil municipal (pour ESTANG, 
13 candidats au lieu de 15).

Ces listes devront comporter un minimum de 6 femmes 
dans les communes plus grandes ou inférieures à 1000 
habitants (c’est le cas pour ESTANG).

La généralisation du scrutin de liste paritaire est 
également étendue à l’élection des adjointes et 
adjoints au maire, sans panachage ni vote préférentiel. 
La liste sera composée alternativement d’un candidat 
de chaque sexe.

C’est un grand changement pour nos petites communes, 
il faudra bien faire avec !

Nous ferons paraître de nouveau cet article, lors de 
la sortie de ce qui sera notre dernière gazette de ce 
mandat, en décembre 2025

Alain DUPUY

MODE DE SCRUTIN DES ÉLECTIONS MUNICIPALES DANS  
LES COMMUNES DE MOINS DE 1000 HABITANTS

SETA - SYNDICAT DES EAUX  
DES TERRITOIRES D’ARMAGNAC

La présidence du Syndicat de l’Eau des Territoires 
d’Armagnac est enfin revenue à Estang. Après 
4 années d’hésitations, les 26 délégués ont 
majoritairement rejeté les orientations qui 
prévoyaient la fermeture à court terme des 
captages de Panjas et Cazaubon et le budget 2025 
qui inscrivait un emprunt de 750 000 € pour des 
locaux administratifs. L’ancien président a présenté 
sa démission. Le nouveau bureau a été élu le 6 avril à 
Lannemaignan avec 16 voix pour et 9 abstentions et 
le nouveau budget 2025 a largement été adopté le 
17 avril. Notre captage estangois, la Fontaine Sainte, 
représente 80% de l’eau distribuée et le projet de 
supprimer les 12% de Panjas et les 8% de Cazaubon 
a donc été abandonné. Les analyses 2024 sur la 
qualité de l’eau réalisées par l’Agence Régionale de 
Santé 32 sont conformes sur les 5 critères de qualité 
sur Estang, Cazaubon et Panjas. Notre priorité est de 
préserver une eau de qualité pour les générations 
futures en reprenant les actions préventives sur 
l’Aire d’Alimentation et de Captage d’Estang et 
en créant des zones protégées, futures AAC à 
Cazaubon et Panjas. Une conférence est organisée 
le 17 octobre avec le PETR et la Commune d’Estang 
pour proposer des solutions foncières.

Nous avons engagé une série de 15 analyses 
annuelles sur les canalisations «en bout de ligne» 
pour détecter des CVM (micro particules de PVC) ; à 
ce jour, les analyses sont rassurantes. Les résultats 
seront diffusés sur le futur site seta32.fr

Pour une meilleure accessibilité de nos locaux 
administratifs, des études sont en cours avec le 
CAUE 32 pour une prise de décision avant la fin de 
l’année. Le hangar de la zone artisanale ne sera pas 
aménagé en bureaux ; il fait l’objet d’une étude de 
faisabilité pour favoriser l’installation d’artisans avec 
le Dispositif Hôtel d’entreprises (déjà mis en œuvre 
dans le Gers avec l’aide des Chambres Consulaires 
et de la région Aquitaine).

Le nouveau directeur, Monsieur Nicolas HERBERT, 
travaillera dès juillet sur plusieurs autres dossiers 
: relevés des compteurs pour une facturation plus 
lisible, mise en œuvre du Plan de Gestion Sanitaire 
de l’Eau (PGSSE), lutte contre les fuites avec un 
plan pluriannuel de remplacement de canalisations 
usagées, réduction des impayés, etc...en cohérence 
avec les résultats de l’audit financier en cours.

Nous en reparlerons.
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Sur l’initiative du Club Taurin, 
nous avons entrepris de 
repeindre une partie de 
l’intérieur des arènes (main 
courante, portes, présidence 
…) avec l’aide de nombreux 
bénévoles des diverses 
associations du village. Une 
première matinée a donc été 
organisée le samedi 17 mai où 
nous étions une vingtaine de 
participants, et une deuxième 
le samedi 24 mai avec à peine 
dix personnes, mais il y avait la 
qualité !

Merci au Club Taurin pour cette initiative, à Michel et à Jojo pour la préparation du repas et un grand merci 
également à vous tous les bénévoles, sans qui beaucoup de travaux et d’évènements organisés ne seraient pas 
possibles.

MANOEUVREE AUX ARÈNES

INAUGURATION DE LA SALLE D’EXPOSITION «L’ATELIER» 
À LA VILLE HAUTE ET PROGRAMMATION 2025

Venez découvrir l’Atelier, notre nouvelle salle 
d’exposition de la Ville Haute. Un espace tout blanc, 
simple et dépouillé servira d’écrin à des artistes, 
peintres, sculpteurs, photographes, mais aussi des 
installations, expositions temporaires, des moments 
de partages culturels ouverts à tous. L’ancien garage 
d’Hubert SIMON et de Guy PAGES, puis nos anciens 
ateliers municipaux ont été rénovés «dans leur jus», 
transformés à peu de frais par nos artisans locaux, 
grâce aux subventions. Merci au maçon Vincent 
RANDE, au charpentier Christophe LENCAUCHEZ, 
au peintre Florent BENVENUTO, à l’électricien 
Etienne CAMPION et aux vitriers des Ateliers de 
l’Armagnac. Merci à nos employés municipaux 
Yannick LALANNE et Romuald ALTIER pour leur 
disponibilité, leur adresse et leur patience. Merci 
enfin du fond du cœur à tous ceux qui ont soutenu 
l’initiative, apporté leur expérience, mobilisé leur 
réseau : ils se reconnaitront.

Nous inaugurons l’Atelier le 5 juillet avec le 
vernissage de 3 artistes estangois : Jean Loup 
BEZOS, Jean Bernard LAFFITTE et Yohan HIERCK 
qui nous font l’honneur d’exposer leurs œuvres 
tout le mois de juillet 2025. Ensuite, en août, l’artiste 
basque Jean Louis LABAT sera présent à «l’Atelier». 
Merci pour sa confiance et son retour à Estang après 
ses participations aux Parcours d’Art organisés par 
Agora. Nous accueillerons jusqu’à l’automne les 
collectifs artistiques de l’Ecole Nationale d’Art de 
Bayonne (64) et de l’Espace National des Rencontres 
« La Maison Forte » de Monbalen (47), et encore 
d’autres surprises !

Venez découvrir « l’Atelier « tous les après-midi de 
15h à 19h du mercredi au dimanche. Vous y serez 
accueillis par Nans, médiateur en Service Civique à 
Estang, épaulé par de nombreux bénévoles.

Profitez-en pour vous promener dans les ruelles 
d’une Ville Haute d’Estang en train de se réinventer ! 
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AGORA

Le Parcours Artistique sur lequel nous avions travaillé 
pendant un an vient de s’achever. Onze artistes 
exposant leurs œuvres (peinture, sculpture…) dans 
neuf lieux du village. Ce fut l’occasion de belles 
rencontres avec des artistes généreux, ouverts, prêts 
à dialoguer, parler de leur travail avec les visiteurs et 
à partager le temps d’un week-end la vie du village. 
Bravant la grande chaleur, Estangois et visiteurs 
venus de départements voisins (voire de plus loin) en 
grand nombre se sont pressés au vernissage et dans 
les lieux d’exposition. De plus nous avons bénéficié de 
deux performances exceptionnelles : Jofo peignant 
une Trabant et Michel Battle, lors du vernissage, 
réalisant sur scène quatre tableaux, accompagné par 
une bande son sur laquelle évoluait une danseuse.

Artistes ravis, public conquis ; Agora s’est vue 
récompensée de ses efforts.

Nous venons tout juste de faire le bilan du vide-
grenier du 29 mai. Jamais nous n’avions eu autant 
d’exposants (126 exposants sur plus de 900 mètres). 
Un temps radieux, de nombreux visiteurs et la 
restauration toujours aussi réussie assurée par le RBA 
FC ont été pour beaucoup dans ce succès.

Début mai nous avions retrouvé avec bonheur 
l’Austin Blues Band en quintet au cours d’une soirée 
concert - repas. Merci aux bénévoles cuisiniers grâce 
à qui nous avons servi plus de 100 repas et merci aux 
Blues Men qui semblent apprécier l’accueil qu’Estang 
leur réserve.

Tout ceci demande beaucoup de travail et, fort 
heureusement, le bureau d’Agora s’est enrichi de 
5  nouveaux membres lors de l’assemblée générale 
de 2025.

À venir : un concert le 19 juillet avec le trio Marlow 
(guitare, voix, percussions - jazz, bossa, musiques du 
monde) dans le jardin de la maison CAILLEBAR.

En septembre, le dernier dimanche, aura lieu le vide-
grenier habituel.

Et, en fin d’année, 
rendez-vous le 6 
décembre avec François 
LIS qui nous revient 
accompagné d’un piano 
et d’un violoncelle.

Espérant vous rencontrer 
lors de ses prochaines 
manifestations, le 
bureau d’Agora vous 
souhaite un très bon été.

P. LALANNE

LA VIE ASSOCIATIVE
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Quelques nouvelles :
– Après le passage du bibliobus en avril dernier 
(200 livres empruntés), notre fonds s’est enrichi de 
26 nouveautés parues récemment, dont plusieurs 
romans policiers, quelques livres pour les jeunes et 
bien sûr des romans inédits. Ces nouveautés sont 
sur le présentoir des prêts à courte durée afin qu’un 
maximum de lecteurs puissent en profiter le plus 
rapidement possible (15 jours).

– Autre bonne nouvelle : le groupe de 6 bénévoles s’est 
étoffé avec l’arrivée de Ghislaine qui nous propose des 
ateliers d’écriture. Le premier prévu pour nos lecteurs 
et leurs amis le samedi 26 juillet de 10h00 à midi. 
C’est un atelier de maximum 8 personnes. Avis aux 
amateurs. Inscription et détails lors de votre passage 
à la bibliothèque.

– Biblis en Folie : Le Ministère de la Culture propose du 3 au 5 octobre prochain, la 
2ème édition des journées nationales dédiées aux bibliothèques. A cette occasion, 
nous pourrions organiser ces ateliers d’écriture aux grands de l’école d’Estang 
le vendredi 3 et aux adultes et ados le samedi 4 dans la journée (détails par voie 
habituelle en septembre). 

– En 2024, nous avons prêté 433 livres à nos 39 lecteurs inscrits. C’est pas mal, mais 
on voudrait faire mieux cette année et les années suivantes. La lecture sous forme 
de livres papier est une activité saine !

– Pour rappel, les heures d’ouverture : 

MERCREDI de 16h30 à 18h00

SAMEDI de 10h00 à 11h30

Fermeture au mois d’août

Reprise le mercredi 3 septembre 2025

Une belle journée pédagogique pour les enfants d’Estang.

Le 5 mai dernier, l’association Les Compagnons du Moulin a accueilli les 
enfants de l’école d’Estang pour une journée pédagogique à la fois joyeuse 
et enrichissante, placée sous le signe de la nature, du partage et de la 
découverte.

Sous un soleil complice, les élèves ont participé à une belle variété d’ateliers 
animés par des bénévoles passionnés : initiation à la pêche, sensibilisation 
aux zones humides, découverte de l’apiculture, immersion dans la vie d’un 
poulailler, yoga pour enfants, écoute de contes, fabrication de cookies, 
création de mandalas, chasse aux trésors, et bien sûr, sensibilisation à la 
biodiversité locale.

Chaque atelier a offert aux enfants l’occasion d’expérimenter, de poser des 
questions, de manipuler, et surtout de s’émerveiller devant les richesses de 
notre environnement. L’objectif de cette journée : éveiller leur curiosité tout 
en les reconnectant à la nature de manière ludique.

Les rires, les yeux brillants devant une ruche ou un appât, les moments 
de calme en écoutant un conte ou en pratiquant le yoga témoignent de la 
réussite de cette belle initiative.

Un grand merci aux enseignants pour leur confiance, aux bénévoles pour leur 
énergie, et à la municipalité pour son soutien. Et surtout, bravo aux enfants 
pour leur enthousiasme, leur participation active et leur écoute attentive !

Les Compagnons du Moulin donnent d’ores et déjà rendez-vous l’an 
prochain pour une nouvelle édition pleine de surprises et de découvertes.

BIBLIOTHÈQUE MUNICIPALE

LES COMPAGNONS DU MOULIN

Vue du présentoir des nouveautésVue partielle de bibliothèque 
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FOYER D’ESTANG

GYMNASTIQUE

Chaque lundi de 18 h à 19 h 30 

Salle des fêtes d’Estang

Professeur Florent BUSSY

Tarif 30 euros par trimestre 

+ 10 euros d’adhésion au foyer

Responsable Huguette TAFIN

Tél : 06 98 94 34 96

THÉÂTRE
Après 5 représentations de 
notre pièce « SEXYFLAG 2  » de 
Christian ROSSIGNOL que nous 
avons jouée avec succès (environ 
70 personnes à chaque fois) à 
Estang (2 fois), à Larée, à Panjas 
et à Monguilhem, notre troupe 
s’est renforcée de 3 adultes et un 
jeune ado. Nous sommes donc 
10 acteurs (4 femmes, 3 hommes 
et 3 ados) et une metteure en 
scène.

On vient de commencer nos 
répétitions pour, non pas une, 
mais 2 nouvelles pièces :

« Je suis ta mère » de Christian 
ROSSIGNOL, pièce dans laquelle 
une jeune fille de la bonne société 
cherche désespérément sa mère 
biologique. C’est évidemment 
une comédie avec beaucoup 
d’humour et de quiproquos qui 
vous fera rire à souhait. (Durée : 
environ 1 heure)

« Ange ou démon ? » un thriller de 
Gilbert CALLENS qui vous tiendra 
en haleine pendant environ 
30 minutes.

Nous espérons vous présenter 
ces deux pièces au premier 
trimestre 2026.

Gilbert CALLENS

Le Foyer d’Estang vous propose cette année encore, un marché de nuit 
le mardi 19 août, en ouverture des fêtes d’Estang ; marché organisé en 
partenariat avec les associations Foot et Tennis qui assurent la partie 
restauration.

Nous avons fait le choix, cette année, de ne pas organiser un marché 
nocturne au mois de juillet, principalement car nous avons eu beaucoup 
de difficultés à mobiliser des exposants pour cette date. Les deux 
dernières éditions n’ont pas été à la hauteur de leurs espérances et par 
conséquent, ceux que nous avons contactés ne souhaitaient pas se 
déplacer à cette date-là.

Nous œuvrons toutefois à l’élargissement de l’offre en matière 
d’exposants et sommes ouverts à toutes propositions en ce sens.

Le Foyer d’Estang vous souhaite un bel été et vous donne donc rendez-
vous au mois d’août pour un moment de fête.

Gilles BIBE, Président du Foyer d’Estang

Vues de notre pièce jouée cette année Sexyflag2
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RANDONNÉE PÉDESTRE
Depuis le mois d’octobre, nous proposons deux 
parcours :

• Petit parcours :
Environ 5 km, sans difficultés, encadré par Michelle 
CAPDEPONT-ROUSSEL, départ les vendredis après-
midi à 14 h devant les arènes du village. (14 inscrits à 
ce jour).

• Grand parcours :
De 9 à 13 km : départ de la salle des fêtes d’Estang 
les vendredis : l’après-midi d’octobre à mai, et le 
matin en juin et septembre (pas de rando en été). 
Vous trouverez plus de précisions sur les flyers en 
ma possession.

25 randonnées programmées de janvier à juin, les 
parcours ont parfois été modifiés suite aux pluies 
(nous proposons des randos dans le Gers et dans les 
Landes, certains chemins landais sont praticables 
même après les pluies). Nous avons une quarantaine 
de circuits variés, permettant de découvrir nos belles 
campagnes, passant devant de grandes demeures et 
châteaux, nous permettant d’apercevoir les Pyrénées 
(au lointain). Un calendrier prévisionnel est établi une 
fois par trimestre.

Le 24 janvier, la traditionnelle galette des rois a 
été offerte à tous, après une petite rando à Estang. 
(43 inscrits, d’Estang et des villages alentour).

Fêtes d’Estang
Le vendredi 22 août, le matin, nous proposerons les 
deux parcours d’Estang (l’un de 7 km, l’autre de 12 km). 
Un goûter sera offert à chaque circuit.

Nous participerons aussi au trail de la fête d’Estang le 
dimanche 24 août.

Divers 
Le 2ème ou 3ème vendredi de septembre, nous prévoyons 
une sortie à la journée à l’océan : marche le matin, repas 
en commun, plage pour ceux qui le souhaitent.

Des randonneurs ont participé à la journée USEP de 
l’école d’Estang le 27 mai, en encadrant les enfants, 
en se plaçant comme « signaleurs » pour arrêter les 
voitures.

Le club de Nogaro vient parfois marcher à Estang ou 
aux alentours, tout le monde est convié.

Nous organisons de temps à autre des manœuvrées 
pour entretenir nos chemins, merci à tous les bénévoles 
qui y participent ; cette année encore, entre les pluies 
et la chaleur, nos chemins « s’ensauvageonnent » 
vite. Une manœuvrée est prévue fin juin, ainsi qu’un 
rafraîchissement des signalisations (petites pancartes 
jaunes).

Pour tout renseignement, vous pouvez me contacter : 
Pascale FERNBACH au 07 68 73 25 97
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LE GUÊPIER SÈME SA GRAINE - JARDIN PARTAGÉ

L’association Estangoise « Le guêpier sème sa graine » 
continue à développer ses animations. Ses adhérents 
s’activent autour de trois missions :
• l’animation et la mise en culture du jardin partagé
• le soin apporté aux animaux d’un poulailler et d’un 

étang-basse-cour partagés 
• l’animation d’un programme annuel d’actions 

pédagogiques et artistiques autour des activités de 
l’association, en partenariat avec l’école d’Estang et 
destiné à ses élèves pour le plus grand bonheur des 
enfants (on l’espère !).

Il y a quelques semaines se sont rassemblés 45 
enfants de deux cycles d’apprentissage de l’école 
Cécile COUPAYE d’Estang, accompagnés par leurs 
enseignants, autour du Jardin Partagé d’Estang. Avec 
l’arrivée du printemps, les élèves ont pu découvrir la vie 
au jardin à travers 4 ateliers thématiques : certains ont pu 
découvrir la vie de la terre, ses secrets et ses richesses 
minérales et organiques et l’importance de la guérir au 
quotidien ; d’autres, un atelier plantation où les enfants 
ont pu s’essayer au jardinage en préparant les planches 
de culture en plantant fèves, haricots et  pommes de 
terre, pendant que d’autres exprimaient leurs âmes 
d’artiste en réalisant une fresque collective signalétique 
sur le thème de la nature. Et enfin, le reste a pu découvrir 
l’écologie du jardin partagé avec les mystères de la vie 
animale et végétale et leurs spécificités à travers les 
paroles d’un conteur (Merci Yannick !). Poésie et sagesse 
philosophique étaient au rendez-vous !

L’objectif de cette matinée était de sensibiliser les plus 
jeunes aux cycles de la vie, à la préservation de la nature 
et ce qui la compose. Une éducation à l’écologie et au 
respect des animaux qui commence dès les premiers 
âges en travaillant les apprentissages scientifiques avec 
des démarches artistiques ! Des ateliers animés par des 
intervenants internes et externes à l’association seront 
proposés tout au long de l’année : artistes, animateurs 
socio-culturels, médiateurs culturels, scientifiques et 
professionnels des métiers de la nature, permettront aux 
enfants de découvrir ces thématiques et les enjeux associés.

Quelques jours plus tard, le 5 mai, l’association a 

participé à la journée pédagogique du moulin d’Ayrenx 
dédiée à la nature, pour animer des ateliers sur le thème 
des gallinacés. L’association, en partenariat avec 
l’Association des Compagnons du moulin d’Estang, 
a aussi organisé la programmation d’un animateur 
Natura 2000 sur le thème des milieux humides lors de 
ce riche rendez-vous. 

Il y a peu, l’aventure de l’Association le Guêpier Sème sa 
Graine s’est ouverte vers de nouveaux horizons ! Après 
le jardin partagé, le poulailler et l’étang-basse-cour 
partagés ont ouvert leurs portes récemment avec l’aide 
et le soutien du moulin d’Ayrenx à Estang. Le même 
état d’esprit du commun anime ce nouveau chapitre où 
une ressource est gérée collectivement. Au-delà de la 
volonté d’apporter des soins à ces animaux accueillis, 
cette nouvelle corde à l’arc de l’association était le 
prétexte pour construire un partenariat durable avec 
l’école d’Estang et les enfants de la localité ! L’association 
développe, en collaboration avec l’équipe pédagogique 
de l’école, un programme d’actions pédagogiques et 
artistiques qui prend la forme de travaux préparatoires 
en classe sur des thématiques diverses répondant aux 
compétences travaillées dans les programmes scolaires 
et d’accueil des enfants de tout âge sur les lieux de 
l’association.

L’Association tient à remercier chaleureusement la 
pharmacienne d’Estang pour la mise à disposition 
d’un terrain pour le développement du jardin partagé 
ainsi que Vincent et Laurence pour leur confiance, et 
la mairie d’Estang et ses jardiniers pour leur soutien. 

Pour toutes ses activités, l’association recrute toujours et 
encore de nouveaux membres et de nouveaux talents ! 
Que ce soit au jardin, au poulailler pour prendre soin des 
animaux ou en atelier scolaire, l’association accueille 
toute nouvelle personne désireuse de s’impliquer et de 
faire des suggestions pour développer les missions de 
l’association ! 

Bel été à toutes et à tous !

Contact association ; 
Président : Antoine BRUNNER 
06 24 59 01 89 
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COMITÉ DES FÊTES
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CRBA

Le 06 décembre 2024 s’est tenue 
l’assemblée générale du club, les 
adhérents sont venus nombreux.
Une ambiance chaleureuse autour 
de la paëlla ; nous avons eu le plaisir 
d’accueillir de nouveaux adhérents.
Le 16 mars 2025, la BOURSE du club 
a eu son succès habituel, exposants 
satisfaits et visiteurs nombreux. 
En 2025, les rassemblements ont 
repris tous les 2ème dimanche de 
chaque mois jusqu’en octobre.
Les balades ont repris, en mai, 
nous avons eu le plaisir d’être reçus 
au Domaine du Château de Larée 
(accueil, visite du chai, découverte 
des produits : Floc,  Armagnac), 
dégustation « très appréciée »,  
A refaire…

23, 24, 25 mai 2025, sortie avec nos 
véhicules anciens vers le Lot à Thégra 
(5 kms environ de Rocamadour). 
Visite et découverte des sites.

A bientôt. 

Chantal, CRBA
L’abus d’alcool est dangereux

SOCIÉTÉ DE PÊCHE – AAPPMA
Bonjour à tous,
Le 8 janvier, la Fédération  nous a 
livré 15 000 œufs de truite, ils ont 
été placés dans l’Arbout et ils y 
sont restés.
Le dimanche 12 janvier nous avons 
fait notre Assemblée Générale 
avec la lecture des comptes 
rendus moral et financier.
Le 22 janvier, nous avons tendu 
des fils au Pesqué pour empêcher 
le cormoran de venir manger 
le poisson car le lendemain, le 
pisciculteur venait aleviner (20 kg 
de gardons et 10 kg de tanches).
Entre le 28 février et le 25 avril, 
se sont succédé les lâchers de 
truite Arc-en-ciel : le 28 février 80 
kg (de la Fédération) – le 24 mars 
100 kg (60 kg de la Fédération 
et 40 kg de notre AAPPMA) – les 
4 avril et 25 avril (100 kg et 80 
kg à notre charge). Par arrêté 
préfectoral, la pêche dans la rivière 
Estang a été temporairement 

interdite du 24 au 28 mars, afin de 
préserver les bonnes pratiques et 
d’éviter certains comportements, 
notamment les pêcheurs qui 
pêchent trop près des camions de 
déversement.
Pour la vente des cartes de pêche, 
des permanences ont eu lieu 
les 18 février – 2 et 7 mars. Nous 
vous rappelons que vous pouvez 
acheter vos cartes sur le site 
internet : www.cartedepeche.fr et 
également au SPAR du Houga.
Le 5 mai, avec une météo agréable, 
au moulin d’Ayrenx de Monsieur 
Vincent ROUBINET a eu lieu une 
journée pédagogique composée 
de divers ateliers, avec les écoliers 
de l’école d’Estang. A cette 
occasion, il y avait un atelier pêche 
à la canne à coup encadré par un 
des trois animateurs présents de 
la Fédération de Pêche et par des 
bénévoles de la Société de Pêche. 
Dans l’ensemble, tous  nos jeunes 
pêcheurs ont attrapé du poisson.

Comme toujours, nous remercions 
nos bénévoles pêcheurs et non 
pêcheurs pour leur aide dans les 
différentes organisations.
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MUSIQUE

Premières notes, école de musique
Une année de plus qui se termine !
En ce premier semestre de l’année 2025, l’école de musique s’est expatriée à Castex d’Armagnac 
pour son concert de printemps (c’est qu’il y en a des Castelcanais à l’école de musique !). Cette 
année, marquée par les 50 ans de la Pitchouri, a été l’occasion pour les plus grands (et quelques 
très jeunes aussi) de répéter et interpréter des morceaux avec la banda. Ce n’est pas sans une 
petite fierté qu’ils se sont prêtés au jeu. S’en est suivi une soirée animée en partie par la Pitchouri, 
un bon moment de convivialité autour d’un repas assuré par la Ferme de Monturon (Monlezun 
d’Armagnac).
Le concert de fin d’année se déroulera le 12 Juin et verra l’ensemble des musiciens en herbe 
interpréter un morceau individuellement ou en petit groupe.
Et puis ensuite, un dernier grand nettoyage des instruments et ce sera la pause estivale.
Les inscriptions pour la nouvelle année scolaire se feront au mois de septembre (informations à 
venir, elles seront données à la fin de l’été), nous serons aussi présents au forum des associations 
organisé à Estang le samedi 6 septembre.
Bonnes vacances d’été à tous et à l’année prochaine !

Renaissance estangoise
C’était début janvier, par une soirée fraîche, que nous avons fêté Sainte-Cécile.
Après une ouverture chantée par les élèves de l’école de musique, la Renaissance a pris place 
sous la houlette de Francis LABARTHE et Elodie GUNGAH, notre nouvelle cheffe d’orchestre. 
Deux chefs, deux visions, deux styles, le programme hétéroclite que nous vous avons présenté 
semble vous avoir plu ! Comme depuis quelques années, nous avons bien du mal à nous quitter 
après le concert... alors on a fait une petite soirée animée par le Mambo Jazz de Vic-Fezensac. 
Nous avons eu plaisir à revoir des anciens musiciens qui, après les retrouvailles des 130 ans 
l’année dernière, se sont sentis heureux de revenir à Estang. Nous commencerons à préparer le 
nouveau programme à partir du mois de septembre, en attendant, la Pitchouri a repris le chemin 
des sorties estivales...

La Pitchouri Band
Cette jeune fille de 50 ans. Oui, déjà 50 ans !
Parti d’une harmonie classique, l’esprit Banda s’est invité à Estang en 1975. Une poignée de 
musiciens est sortie des rangs de la Renaissance Estangoise, occasionnellement, pour jouer de 
la musique en vogue, de la musique d’animation et suivre l’émergence de ce style musical.
50 ans après, cet esprit subsiste dans notre village, le groupe est toujours présent, certains 
membres fondateurs sont encore là, se mêlant à la jeunesse. La musique est universelle et 
intergénérationnelle, c’est une évidence. C’est ce que nous souhaitons mettre en avant lors de 
cet anniversaire qui aura lieu le samedi 12 juillet 2025 à partir de 19 h dans les arènes du village, 
lieu symbolique.
Rassembler les anciens, les actuels, les amis, les villageois, les novices. Fédérer, car c’est un 
des grands fondements d’un groupe et qui plus est un groupe de musique. A cette occasion, 
les Bundy’s de Lupiac et les Diam’s d’Eauze seront présents pour animer la soirée avec nous. 
L’orchestre Kiss Kiss Brass Brass viendra clore cet anniversaire. Buvette et restauration sur place, 
bien entendu.
Un demi-siècle de passé mais on ne s’encroûte pas ! Après quelques répétitions, nous avons pu 
intégrer quelques morceaux nouveaux (ou ressortis de derrière les fagots) et les présenter lors 
de nos premières sorties. Le calendrier est déjà bien rempli, les demandes habituelles, et les 
nouvelles ; une chose est sûre, on ne devrait pas s’ennuyer cet été !
Comme chaque année, nous préparons la Bugade pour les fêtes patronales, trois soirs d’animation 
pendant les fêtes d’Estang avec quelques nouveautés... Vous voulez connaître le programme ? 
Vous voulez suivre les actualités ? Rendez-vous sur les réseaux sociaux, « Pitchouri Band » vous 
attend sur Instagram et Facebook !
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EQUIPES SENIORS
Équipe féminine
Cette équipe handicapée par les blessures de quelques 
éléments importants (voir gazette de décembre) a fait 
une saison remarquable. En championnat elle termine 
à la 3ème place avec 12 victoires, 5 défaites et 0 nul 
pour un total de 36 points avec la meilleure défense de 
la poule (17 buts encaissés).

Le parcours en coupe du Gers s’est arrêté à Monferran-
Savès en 1/4 de finale sur le score de 3-2. Déception 
pour cette équipe qui voulait ramener cette coupe sur 
les terres du Bas-Armagnac.

Le tournoi FUTSAL organisé le 26 janvier dans la salle 
omnisports du Houga a rassemblé le foot féminin du 
département du Gers et des Hautes-Pyrénées avec 
plus de 100 participantes. Belle prestation de notre 
équipe sur l’ensemble de la journée.

Ces bons résultats sont le résultat d’un travail qui est 
accompli lors des entraînements hebdomadaires sous 
la responsabilité de FLORENT.

Équipe 1
Termine 5ème de la poule du championnat de D1 avec 
31 points (9 victoires, 5 nuls et 8 défaites). Dans ce 
championnat difficile, un peu plus de sérieux dans la 
2ème moitié de saison aurait permis de terminer dans 
les 3 premiers. DOMMAGE.

Beau parcours en coupe du Gers, après un premier 
tour à Aignan (victoire 4-0 contre l’équipe 2) nous 
recevons Auch 3 pour le ¼ de finale à Estang. Cette 
rencontre précédée du repas « SPONSORS » fut une 
belle réussite, sous un soleil magnifique, un public 

nombreux, nos joueurs nous offrirent une belle victoire 
(1-0) leur permettant de continuer leur parcours. Hélas 
le déplacement à Aubiet avec un bus de supporters 
stoppa cette aventure (défaite 3-0 après un début de 
match catastrophique, expulsion d’un de nos joueurs, 
contre le futur vainqueur de cette coupe). Notre équipe 
reviendra la saison prochaine sur cette compétition 
encore plus motivée.

Équipe 2
Poule avec 3 victoires, 2 nuls et 10 défaites.
Engagée sur les différentes coupes réservées aux 
équipes 2, aucun résultat.
Grosse déception pour cette équipe où peu de joueurs 
se sentent concernés.

ÉCOLE DE FOOT
Déjà signalé lors de nos articles sur les gazettes 
précédentes, notre point noir est l’école de foot. Malgré 
le gros travail de Florent dans les écoles et les centres 
de loisir nous avons du mal à recruter. En U7, U9 et 
U11 avec des effectifs réduits nos éducateurs Florent, 
Georges, Bébert et Jérôme ne sont pas débordés le 
mercredi ;  pour les parents, amener leurs enfants à 
Estang pour l’entraînement devient une corvée et nous 
ne parlerons pas des déplacements pour les plateaux 
du samedi matin qui se déroulent tous les 15 jours.

Une satisfaction, dans ce paysage assez noir, nos U15 
( AJA) terminent 3èmes de leur poule et continuent en 
territoire. Le challenge fut très compliqué pour cette 
équipe.

L’équipe de U17 a obtenu le titre de Champion du 
Gers et le droit de jouer en territoire lors de la 1ère 
phase. La 2ème phase va être par contre plus difficile, 
certains joueurs commencent à contester les choix 
et la tactique de leurs éducateurs, ne veulent pas 
travailler techniquement et physiquement lors des 
entraînements. Dommage, car ce sont eux qui seront 
l’équipe seniors de demain.

En résumé de bons résultats acquis par le travail des 
joueurs et surtout des éducateurs dévoués qui ne 
comptent pas leur temps consacré à vos enfants.

RBA FCF

Présidents : Pascal BRETTES et Luc FOULON

La saison 2024/25 s’est terminée le 31 mai 
pour l’ensemble des équipes, vous trouverez 
ci-dessous un résumé de leurs résultats.
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Manifestations
Nous avons organisé les manifestations qui se répètent 
d’une année sur l’autre (Marché de Noël, Belote, Vide-
grenier). Ces manifestations rencontrent toujours le 
même succès et nous apportent des rentrées d’argent 
indispensables au fonctionnement du RBA FCF. Un 
grand merci aux associations qui nous laissent la 
possibilité d’intervenir dans leurs manifestations et 
aux bénévoles que nous sollicitons et qui répondent 
toujours présents (ils se reconnaîtront).

Dans les prochains jours nous aurons l’occasion de 
nous retrouver pour le 14 juillet, le marché de nuit 
du mois d’août et ensuite pour les fêtes d’Estang où 
nous proposons le repas du vendredi avec le repas 
CARCASSES et le samedi les MOULES FRITES (vous 
n’oublierez pas de réserver, les places seront limitées, 
en appelant le 06 81 49 25 38 ou par SMS).

Un dirigeant récompensé
Pascal BRETTES a été élu « meilleur dirigeant bénévole » 
par la FFF via le district. Un voyage à Paris pour la finale 

de la Coupe de France a réuni 
tous les dirigeants distingués 
par leur district (environ 1000 
dirigeants) pour le travail et 
le dévouement qu’ils ont 
manifesté tout au long de 
leur carrière. MERCI Pascal 
pour ce que tu fais et ce que 
tu feras.

Conclusion
Une saison qui sera quand 
même satisfaisante, nos 
joueurs sont en vacances, 
la préparation de saison 
2025/26 est en cours et 
plusieurs chantiers nous attendent.

Nous vous souhaitons de très bonnes vacances en 
espérant vous voir aux manifestations proposées, et à 
partir de fin août au bord des terrains d’Estang et du 
Houga.

La saison 2025 s’achève pour les compétitions par 
équipe et se clôturera par la fête de l’école de tennis  
le samedi 28 juin.
L’occasion de récompenser les jeunes et de remercier 
nos éducateurs Florent BUSSY et Gilles Le STRAT.
Maintenant place à nos animations de l’été avec 
principalement le tournoi où l’on vous attend nombreux 
du 7 au 16 août.
Nous participerons également au marché de nuit du 19 
août et au repas bandas le vendredi 22 août pour les 
fêtes d’Estang, en collaboration avec le RBA Football.

Compétitions
En coupe d’hiver deux équipes étaient engagées.

En régional, une équipe engagée. L’équipe termine 
première de poule et assure la montée en Régionale 3. 
Dans le tableau final, l’équipe s’incline en 1/8 de finale 
contre Fleurance. 

En coupe de printemps une équipe engagée qui était 
toujours en course au moment de l’écriture de ces 
lignes.

Félicitons tous les joueurs.

TENNIS

CLUB TAURIN D’ESTANG
Pas grand chose à vous raconter en ce début d’année.
Nous avions prévu une course landaise au printemps, mais faute de date nous avons été obligés d’annuler 
(la concurrence est rude).
Nous continuons nos concours de belote tous les mois.
Au mois de mai nous avons fait une manœuvrée peinture aux arènes avec de nombreuses associations, 
bénévoles et élus.
Un grand merci à vous tous et à la municipalité qui a fourni le matériel et la peinture.
Une course landaise est prévue le jeudi de la fête patronale d’Estang à 21 heures 30, troupeau Armagnacaise, 
cuadrilla Vincent MIURAS.
Je terminerai avec une note moins réjouissante, la perte de 2 de nos membres actifs dans le club, Jo REMONT 
et Didier CASSAGNE.
Nous adressons nos condoléances à leur famille.
Le club taurin vous souhaite un bel été et vous donne rendez-vous le 21 août aux arènes.

Agenda 2025

Fête de l’École de Tennis le samedi 28 juin
Tournoi de la fête du 7 au 16 août
Repas de clôture le samedi 16 août
Marché de nuit le mardi 19 août
Repas Bandas le vendredi 22 août
Reprise École de Tennis début septembre
Forum des associations le samedi 6 septembre
Assemblée Générale le samedi 29 novembre
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